

Spiko Jahresbericht zuhanden GV vom 14. August 2024

Liebe Vereinsmitgliederinnen und Mitglieder

Schon wieder ist ein Jahr vergangen und eine Saison zu Ende. Ich möchte mich an dieser Stelle als erstes bei allen Vorstandskolleginnen/kollegen für ihre Arbeit bedanken.

Auch unserem Platzwart Roger Löpfe gebührt ein grosser Dank für seinen immensen Einsatz in verschiedenen Bereichen für den FC Romanshorn. Auch seine kreativen Ideen im und um das Club- sowie Materialhaus sind immer wieder gefragt.

Im Weiteren möchte ich auch der Gemeinde meinen Dank aussprechen. So konnten Herren 1 und Frauen 1 bereits im Februar 2024! Ihre ersten Trainings auf Rasen abhalten. Die Plätze werden trotz ihres Sanierungsbedarfs immer wieder hervorragend präpariert.

Dass das Umfeld hervorragend gearbeitet hat, hat sicher auch dazu beigetragen, dass wir die Saison 2023/2024 als ausgezeichnet bezeichnen dürfen. So haben Herren 1 knapp den Aufstieg in die 2. Liga Interregional verpasst und den ausgezeichneten 2. Platz belegt. Unsere 2. Liga Frauen haben trotz vielen widrigen Umständen als bestes Team im Kanton Thurgau abgeschnitten. Herren 2 konnten die 3. Liga halten und Herren 3 sind als Gruppensieger in die 4. Liga aufgestiegen. Aus diesem Grund hat sich der Vorstand dazu entschieden, neu für die kommende Saison wieder ein 5. Liga Herrenteam beim OFV zu melden. Es ist jedoch zwingend notwendig, dass dieses Team durch die Juniorentrainer A und B unterstützt wird und Spieler, welche in ihren eigentlichen Teams nicht zum Einsatz kommen, Herren 4 zugewiesen werden.

Auch im Juniorenbereich gibt es positives zu melden. A- und Ba Junioren konnten die Youth League halten. Ca Junioren sind in die Youth League aufgestiegen. Dies bedeutet, dass unsere Junioren, welche 11-er Fussball spielen in der Saison 2024/2025 jeweils in der höchsten Breitensport-Junioren Liga spielen dürfen. Bb sowie Cb Junioren sind auch für die Saison 2024/2025 wieder gemeldet worden. Die D-Elite sind in ihrer Gruppe nur von Frauenfeld überholt worden und belegten den 2. Tabellenrang. Bei den Kleinsten hat sich Play More Football etabliert. In diesem Bereich geht mein Dank an Marlies Fabian und Roman Diethelm, welche Dank Ihres profunden Fussballwissen bereits an unserer Basis hervorragende Arbeit leisten.

Generell möchte ich an sämtliche Trainer meinen Dank aussprechen. Nur Dank ihrem enormen Einsatz für den FC Romanshorn sind solche Resultate möglich.

Ein weiterer Dank geht an unsere Schiedsrichter und Mini-Schiedsrichter sowie an das Betriebsteam des Clubhauses. Ebenso danken möchte ich der Sek Romanshorn, insbesondere Abwart Endrio De Lorenzo, welcher es möglich macht, dass wir durch die Benützung der Garderoben jeweils Engpässe beim Umziehen umgehen können.

Speziell danken möchte ich Gio Greco, welcher mich bei den Platz- und Hallenzuteilungen für die Wintertrainings tatkräftig unterstützt.

Als Positiv zu Vermerken ist, dass persönliche Gespräche mit den Gemeindeverantwortlichen dazu geführt haben, dass die lange fällige Beleuchtung auf dem Kantiplatz, ein Kunstrasen sowie die Sanierung sämtlicher Plätze thematisiert und geplant werden. Somit sollten mittelfristig viele Engpässe gelöst sein. Bis dahin bitte ich alle noch um etwas Geduld.

Die neue Saison startet bereits in wenigen Tagen. Ich hoffe, dass wir auch in der 2024/2025 wieder an den Erfolgen der Saison 2023/2024 anknüpfen können.

Birwinken, 29.07.2024
Spiko FC Romanshorn
Roger Keller